

**SATHONAY-VILLAGE COVOITURAGE**

# Ils font de l'Auto hop !

**Auto hop** est un service de transport collaboratif qui propose aux automobilistes et piétons de covoiturer. Sylvie Pizzetta et Raoul Colinet l'ont adopté au village.

**S**ylvie Pizzetta habite Sathonay-village. Raoul Colinet aussi. Ils sont tous les deux élus au conseil municipal. Ce qu'ils ne savaient pas, c'est que ces deux Sathonards étaient inscrits à Auto hop, un service de covoiturage mis en place depuis fin 2013 sur le territoire Saône-Mont-d'Or. Si Sylvie s'était enregistrée en tant qu'automobiliste, Raoul l'avait fait en tant que piéton. Depuis, tous les deux partagent des trajets pour se rendre sur leur lieu de travail respectif. « J'arrive en voiture jusqu'au totem Auto hop situé juste en face de l'église », explique Sylvie. « Je vais à cette même borne à pied », confirme de son côté Raoul. Il est alors 8 heures du matin. Puis à deux, dans une seule voiture, ils se rendent jusqu'à la gare de Sathonay-Rillieux, afin de prendre le train de 8 h 30. « Nous travaillons dans le secteur de la Part-Dieu », précisent-ils.

**200** C'est environ le nombre de « auto-hoppeurs » inscrits sur les huit lignes et 17 points de rencontre que compte le réseau.

gent des trajets pour se rendre sur leur lieu de travail respectif. « J'arrive en voiture jusqu'au totem Auto hop situé juste en face de l'église », explique Sylvie. « Je vais à cette même borne à pied », confirme de son côté Raoul. Il est alors 8 heures du matin. Puis à deux, dans une seule voiture, ils se rendent jusqu'à la gare de Sathonay-Rillieux, afin de prendre le train de 8 h 30. « Nous travaillons dans le secteur de la Part-Dieu », précisent-ils.

**Un panneau avec**



## Comment ça « roule » ?

À mi-chemin entre le covoiturage et l'auto-stop, Auto hop se veut être une solution de déplacement complémentaire au transport en commun. Pour en bénéficier, il faut d'abord s'inscrire sur le site<sup>en tant qu'automobiliste ou piéton (ou les deux). Le conducteur recevra un macaron à coller sur son pare-brise. Le piéton recevra un kit contenant un panneau avec la direction de son choix. Il faut ensuite se rendre à l'une des bornes du réseau. Soit la prise en charge se fera de manière organisée (covoiturage), soit de façon plus spontanée (auto-stop). Par exemple à Sathonay-Village, Auto hop estime que le temps d'attente d'un piéton qui souhaiterait embarquer dans un véhicule d'un « auto-hoppeur » se rendant à la gare de Sathonay-Rillieux est de moins de cinq minutes, entre sept et neuf heures du matin en semaine.</sup>

[[www.autohop.fr](http://www.autohop.fr)]

■ **Sylvie Pizzetta et Raoul Colinet ont adopté Auto hop.** Photo S. N.

**La direction inscrite**

Sylvie témoigne par ailleurs qu'elle peut embarquer jusqu'à trois personnes dans sa voiture : « Lors de mon inscription sur le site, j'ai indiqué le nombre de passager que je pouvais véhiculer ». Car si la Sathonarde connaît au préalable Raoul, il se peut aussi qu'elle partage son véhicule avec des gens qu'elle n'a jamais rencontré auparavant. « Je reconnais ces covoitureurs à leur panneau, fourni dans le kit covoiturage, qu'ils doivent montrer. La direction où il ils souhaitent aller est inscrite dessus. Ils me reconnaissent à mon autocollant accolé sur le pare-brise », explique Sylvie. Aujourd'hui, le phénomène Auto hop prend son envol. Comme Sylvie, en septembre dernier, pas loin de 200 « auto-hoppeurs » étaient comptabilisés sur les huit lignes et 17 points de rencontre.

**RILLIEUX-LA-PAPE CLINIQUE**

## Le père Noël apporte un peu de réconfort aux enfant hospitalisés

Le père Noël est passé avec un peu d'avance aux soins ambulatoires de la polyclinique, pour apporter un petit présent aux enfants hospitalisés dans le service. Jusqu'au 23 décembre, les médecins et le personnel de l'établissement hospitalier apportent un peu de réconfort aux enfants et à leurs familles, en endossant le célèbre costume rouge. « C'est une première pour la polyclinique. En tout, une quarantaine d'enfants vont recevoir un cadeau. Le père Noël s'est déplacé jusqu'à la

maternité, il a félicité à cette occasion les familles », précise Delphine Chastan, la directrice générale de l'établissement. « L'idée d'offrir une petite peluche est intéressante. Avant d'endormir l'enfant, nous jouons avec le petit ourson. Le fait de lui faire une piqûre sans douleur facilite la prise en charge des anesthésistes, ils peuvent endormir plus facilement les enfants », explique le docteur Frédéric Ferrot, dans son habit de père Noël.



■ Anna, dans les bras de sa maman Lucile, a reçu un petit ourson. Photo A. B.

**Ordures ménagères : les ramassages sont décalés durant les fêtes**

Pendant la période des fêtes de fin d'année, les ramassages seront décalés. Les vendredis 25 décembre et 1<sup>er</sup> janvier, la collecte ne sera pas assurée. Inutile donc de sortir les bacs gris sur les trottoirs. Elle sera assurée les samedis 26 décembre et 2 janvier, seulement pour la ville-nouvelle. Pour les autres secteurs, il faudra attendre les lundis 28 décembre et 4 janvier pour que les ordures ménagères soient collectées. Les horaires de la déchetterie restent quant à eux inchangés. Du lundi au vendredi de 9 à 12 heures, le samedi de 9 à 17 heures et le dimanche de 9 à 12 heures. Elle est fermée les jours fériés.